
 
KVD Zimmermann erläuterte, hierbei handele es sich um eine Zusammenfassung der eingesetzten 
Haushaltsmittel. Er machte darauf aufmerksam, dass in den letzten beiden Jahren die Landesmittel 
gekürzt worden seien. 
 
SkB Dr. Boehm bat, zukünftig in solchen Übersichten auch einzelne Sachmaßnahmen sowie die erreichte 
Zielerfüllung darzustellen. 
 
Der Umweltdezernent wies hierzu auf den hohen Arbeitsaufwand hin. 


